

Réunion en mairie d' Hillion le 26/3/2024

Présents : Mme Guennou, S. Hamon, M. Touboulic, Alain Helbert, Cédric Gloaguen, Jean-Pierre Vilsalmon, S. Lelièvre

Dégrèvement fiscal

Mme le maire n'a pas obtenu de réponse favorable pour un dégrèvement des taxes foncières. Alain Helbert lui transmet la réponse qu'il a obtenue du service des impôts mais il s'agit d'une confusion entre dégrèvement et exonération qui peut en effet être du ressort de la mairie. Nous insistons en précisant que le dégrèvement peut intervenir en appréciant la situation du quartier par rapport au reste de la commune. Nous avons peu d'espoir sur la suite...

Assainissement SPANC

Nous exposons la situation des personnes soumis à une amende pour assainissement non conforme alors qu'ils ont entrepris des démarches ou des travaux pour une mise en conformité. Mme le maire « s'engage » à soutenir les demandes d'annulation d'amendes. Il faudra lui envoyer une copie du courrier adressé au Spanc.

Zone bio

Nous rappelons à Mme le Maire les promesses tenues et l'absence de mesures pour le quartier des grèves hors mis une plantation de poteaux électriques en zone rouge. Mme le maire et M. Touboulic se défendent en prétextant que si les poteaux sont là c'est qu'on ne pouvait pas faire autrement, et puis que la commune est mise à contribution s'il y a enfouissement !

Pour les demandes d'aménagement des parkings et des accès Mme le maire répond que des demandes elle en reçoit tous les jours et qu'il ne faut pas s'attendre à des travaux en 2024, elle ne reconnaît pas les promesses faites par M. Cosson. On demande la création d'un passage protégé un peu avant le premier petit pont (en regard de la propriété Leborgne), Mme le maire prend note...

La poubelle a été supprimée à Pissoison, il n'y en aura pas non plus au Petit marais. Si nous remarquons des incivilités il faut le signaler sur le site de la commune ou sur son application.

GEMAPI

Mme le maire revient sur la réunion du vendredi 23/3 organisée par SBAA, elle regrette la durée trop importante des études. On expose les éléments les plus irrationnels du projet actuel et on insiste sur l'abandon par la GEMAPI de la plupart des digues privées (exception du quartier 'Sur le banc' à Langueux). On essaye de lui faire admettre que le projet de SBAA n'est pas cohérent. Sans succès, pas grand-chose à attendre sur ce point là, non plus !

Pour les membres du CA présents, le rédacteur Sylvain Lelièvre